Panorama territorial de la débâcle WIMAX

Source syndicale technique

AUVERGNE - Région - La Région a décidé le tout filaire **PACA** - Région - Un projet de dorsale numérique a été annulé. Il comportait 394 sites WIMAX – Bolloré **OISE** - Département - Le département a décidé le tout filaire **GIRONDE** - Département - Le département a décidé le tout filaire **SOMME** - Département - Abandon du WIMAX à 33 M€ 700 abonnés sur satellite Projet en cours pour tout le reste en filaire ARTOIS - Correspondant au Département PAS DE CALAIS WIMAX abandonné par Bolloré - Département - Reste 80 abonnés en WIMAX VENDEE - 300 sur satellite Tout le reste en filaire **VIENNE** - 78 abonnés en WIMAX - Département Pour le reste tractations pour solution AUVERGNE **CREUSE** - Département - WIMAX déclaré erreur technologique Tractations pour solution AUVERGNE - Département AVEYRON - Subventions WIMAX suspendues Solution AUVERGNE envisagée

Raisons de l'hécatombe

- Niveau technique très inférieur à celui du filaire.
 La pointe du progrès se montre archéologique.
 Et mal armée pour l'avenir technique proche.
 Technologie obsolète à bref délai.
- Coût excessif. Et fortement injustifié en raison des parcours déjà distribués.
 Niveau très faible des abonnements. Rentabilité désastreuse.
 L'usage incontrôlé des calculettes peut intoxiquer gravement.
- Toxicité sanitaire.

La population est de mieux en mieux informée. Malgré tous les efforts de dissimulation et de désinformation.

En particulier les réseaux WIFI et WIMAX sont catastrophiques pour les EHS dès la mise en service.

Pointage statistique de la casse sanitaire en élaboration.